

Wenn ihr das Fach Darstellen und Gestalten wählt:

WÄHLT IHR THEATER, THEATER, THEATER.

Zuerst einmal werdet ihr selbst spielen, solltet also Freude daran haben. Dann werdet ihr auftreten und ihr werdet (auch außerhalb der Unterrichtszeit) ins Theater fahren und euch ansehen, wie es bei den Profis gelingt.

Was unterrichten wir?

Der Kurs beginnt mit Übungen, welche die Gruppe zu einer Gemeinschaft zusammenführen sollen, denn die braucht es, um gemeinsam zu spielen.

Dann fordern wir euch heraus, ihr müsst lernen Hemmungen abzulegen. Das passiert langsam, Stück für Stück, aber am Ende der 10. Klasse traut ihr euch mehr, als ihr jetzt glaubt. Keine Angst, es macht Spaß seine Grenzen zu erweitern und es ist ein bisschen aufregend.

Weiterhin lernt ihr die Grundlagen des Schauspiels. Es ist nicht nötig, dass ihr schon vorher alles perfekt könnt, wir lernen gemeinsam.

Zum Schluss entscheidet der Kurs gemeinsam, welches Projekt er sich vornimmt. Aber es ist immer ein Auftritt vorgesehen.

Welche Voraussetzungen erwarten wir?

- ❖ Spaß am Spielen und Engagement.

Dieses Fach ist nicht auf die Unterrichtsstunden beschränkt.

Wir fahren nicht nur gemeinsam nachmittags ins Theater, vor Auftritten sind auch Proben angesagt. Hier müsst ihr euch auf mehrere Nachmittage in der Woche oder das Wochenende einstellen. Vor einem Auftritt sind auch viele andere Dinge zu erledigen (Bühnenbild, Musik zusammenstellen, Gäste einladen), die zusätzliche Zeit beanspruchen. Das ist natürlich nicht immer so, aber wählt das Fach nicht, wenn ihr dazu nicht bereit seid.

- ❖ Spaß an der Bewegung

Natürlich ist Schauspiel kein Leistungssport, aber ohne körperliche Bewegung kann man nicht spielen. Daher benötigen wir auch folgende Dinge: Hallenturnschuhe (möglichst dünne Sohle), schwarze Jogginghose / Leggings, schwarzes T-Shirt zum Unterricht.

- ❖ Bereitschaft zum Textlernen und dies pünktlich zum Termin.

Wenn alle den Text können und einer kommt nicht mit, ist das störend. Also solltet ihr gelernt haben. Auch unsere Leistungskontrollen sind oft Vorspiele.

Und was habe ich davon?

Abgesehen vom Spaß des Theaterspielens? Ihr lernt das freie Sprechen. Schüler des DG Unterrichts haben keine Probleme mit Vorträgen. Sie wissen, wie sie unter Druck reagieren, das hilft z.B. bei der Präsentation des Seminarfachs, mündlichen Prüfungen oder Vorstellungsgesprächen. Ihr lernt ein Teamplayer zu sein, denn in diesem Fach geht es nicht ohne den anderen. Ihr lernt euch selbst besser kennen und baut Ängste ab, da ihr euch Herausforderungen stellt.

Ist das etwas für euch? Dann freuen wir uns auf eure Anmeldungen.